

企業の社会貢献活動を応援します!!

- Q.企業の社会貢献で何か取り組みたいが、どのようにしたらよいかわからない
- Q.社員が参加しやすいボランティア活動はありますか?
- Q.社内で使用しなくなったものを寄贈したいのですが...
- Q.社員研修を考えていますが、どのようにすればいいですか?

このような相談が寄せられています

ボランティア情報センターでは、さまざまな相談に応じています。

いろいろな社会貢献活動をご紹介します

株式会社マツダE&Tの場合

ボランティア情報センターにCSR業務グループの方からこんなご相談がありました。

自分たちに何がボランティアアッって? 考えていきたい。

自社独自の社会貢献活動を考えていきたい。

●パソコンの寄贈

入れ替えのため不要となったパソコン(OSの再セットアップ等済み)の受け入れ先の調整を行い、当事者団体・ボランティアグループなど17団体へ累計45台寄贈いただきました。今年で3年目になります。



パソコン目録の贈呈

●社内に呼びかけ、使用済み切手の収集活動を行っています。

●社員研修

「やさしさ発見プログラム事業」を利用して、新入社員が経営理念の「人にやさしい新しい価値の創造」のうち、「人にやさしい」を意識し、体得してもらうため、福祉体験プログラム(高齢者疑似体験、車いす体験)を実施しています。今年で2年目になります。この体験は、製造している車いす移動車の開発にも役立てられています。



車いす体験をする新入社員

いろいろな活動に参加しています

三菱重工業株式会社 「フォーラム35」

広島みなと公園での清掃ボランティア

各事業所の35歳前後の中堅社員が集まり、交流することでなんでも相談できるネットワークの構築を目的としたグループです。県外の社員もあり、「広島ならではの活動ができれば」と相談がありました。



—感想—

見た感じゴミが全く無いように見えたのですが、駐輪場・駐車場をメインに公園を一周すると、意外にたくさんのゴミが集まりました。ゴミを拾った後は、皆さん清々しい気持ちとなり、やって良かったと心の底から感じました。清掃後は、公園内のかき小屋にておいしいカキや海鮮を食べ、とても充実した1日となりました。

レンドリース・ジャパン株式会社

障害児こどもまつりでの会場設営ボランティア



昨年に引き続き、2回目の活動になります。おそろいのユニホームでチームワークもすばらしく、手際よく会場設営をして下さいました。この活動をご縁に、会社で整理されたファイルなどたくさんの寄附をいただき、ボランティア情報センターで受入れ先を調整し、当事業者団体やボランティアグループの活動に役立ていただいています。

マツダ株式会社

マーガレットコンサート(障害者と広島交響楽団とのジョイントコンサート)での案内・介助

ボランティア活動を希望するマツダグループ企業の社員、OB、家族がマツダボランティアセンターに登録し、活動しています。

2014マーガレットコンサートでは、6名の方が、来場者への誘導や案内、車いす介助を行いました。優しい声かけで、障害者とふれあいながら、一緒にコンサートを楽しむ姿が印象的でした。



ジョンソン&ジョンソン株式会社広島営業所

平和記念式典での車いす介助ボランティア



—感想— 初めてのボランティア活動でしたが、少しでもお役に立つことができ良かったです。



昭和産業株式会社

自社製品を使って障害児親子料理教室

—感想—

おかげさまで、今回も温かい感謝のお言葉、応援メッセージを多数頂戴できました。今後も開催していきますので引き続きよろしくお願い致します。



グラクソ・スミス・クライン株式会社

障害者作業所のまつりでの行事支援ボランティア

—感想—

年配の方から学生まで色々な人が参加していて、普段、関わらない人達が一緒に作業するのはいい光景でした。一度参加すると次も参加しようと思うし、また他の人にも参加を気軽に勧められます。今回をきっかけに少しずつ輪を広げていければいいと思います。

開催報告

病院ボランティア担当者情報交換会

2014年2月26日

ボランティア活動の受入れをしている、市内8つの総合病院から参加いただきました。

ボランティア活動の現状や、日頃困っていることなどを意見交換しました。課題として「ボランティア活動者の確保」や「ボランティア研修や交流の企画について」などが上がりました。今回、顔の見える関係でのネットワーク構築ができ、病院の利用者とボランティアと職員をつなぐコーディネートの大切さを再認識しました。

ボランティア連絡会代表者情報交換会

2014年3月6日

今回初めて、市内8区社協のボランティア連絡会の代表(副代表)に参加いただき、各区の活動内容や現状、課題について情報交換をしました。ボランティア活動者の減少や高齢化、役員の担い手育成など、地域によって差があるものの、共通の課題も多く出されました。

今後も定期的に開催し、広島市域のボランティア活動の活性化に繋いでいくことができればと思います。